
So,,% ►ez assuré que nous comprenons la nécessité d'éliminer tout
sujet à friction qui pourrait ternir nos relations . Nous
continuerons de nous en tenir aux assurances données â
l'Administration il y a presque deux ans . La tenue, à
intervalles réguliers, de consultations bilatérales devrait
permettre de mieux comprendre ce qui arrive au commerce de
l'acier entre nos deux pays . A cet égard, je crois
comprendre que la cinquième réunion devrait avoir lieu en
septembre . Je crois également savoir que des représentants
du caucus de l'acier au Congrès pourraient, à peu prés à
cette même période, venir au Canada pour rencontrer leurs
homologues du Parlement . Je suis sûre que ces échanges
réguliers entre nos deux pays permettront de trouver une
solution satisfaisante au problème du commerce de l'acier .

Veuillez agréer, Monsieur l'Ambassadeur, l'expression de mes
salutations distinguées ."
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